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Exclusivité venez découvrir cette agréable villa de 92 m?2 habitables , ainsi qu'un
sous-sol total de plus de 90m2 . Nichée sur un terrain clos de 1500 m2, autrefois
une oliveraie. Située a seulement quelques minutes du centre du village et de ses
commerces. Au rez-de-chaussée, vous trouverez : un porche accueillant et un hall
d'entrée avec wc séparé. Un séjour lumineux agrémenté d'une cheminée a insert,
offrant un acceés direct a deux terrasses, dont une partiellement couverte, parfaites
pour profiter des belles journées . Une cuisine aménagée avec un cellier pratique

pour un rangement ...

Exclusive saleCome and discover this pleasant villa of 92 sgm of living space,
nestled on a 1500 sgm enclosed plot, once an olive grove.Located just a few
minutes from the village center and its shops.On the ground floor, you will find:- A
welcoming porch and an entrance hall with a separate wc.- A bright living room
featuring an insert fireplace, providing direct access to two terraces, one of which is
partially covered, perfect for enjoying sunny days.- A fitted kitchen with a practical
pantry for optimal storage.- Three spacious bedrooms with built-in wardrobes, one

of which also opens ...

AZUR EUROPEENNE REAL ESTATE
18 rue de L'hospice - 83440 SEILLANS
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